



COMUNICACIONES SEREMI DE SALUD.

LA ACTIVIDAD SE DESARROLLÓ EN LA BIBLIOTECA MUNICIPAL DE MÁFIL.

Alta convocatoria tuvo primer diálogo regional sobre salud mental

EN MÁFIL. *El objetivo fue debatir sobre proyecto de ley integral.*

Una amplia convocatoria de adultos, jóvenes y organizaciones sociales logró el primer “Diálogo Ciudadano Regional sobre Salud Mental”, organizado por la Seremi de Salud de Los Ríos.

La instancia, desarrollada en la Biblioteca Municipal de Máfil, tuvo por objetivo conversar y debatir sobre los alcances del Proyecto de Ley Integral de Salud Mental para Chile, uno de los compromisos establecidos en el Programa de Gobierno del Presidente Gabriel Boric.

En la oportunidad, la seremi de Salud Cristina Ojeda detalló los alcances que tendrá el proyecto de ley y cómo esta iniciativa “potenciará el desarrollo de una red organizada en el modelo comunitario de salud mental y asegurará su adecuada financiación”.

En tal sentido, la autoridad precisó que “estos diálogos ciudadanos son para obtener una Ley de Salud Mental Integral, que es un mandato que tenemos como Ministerio de Salud, de poder generar diálogos de participación ciudadana absolutamente vinculantes para poder contar con esta normativa”, precisando que en estas instancias “no sólo vamos a conversar los funcionarios del

sector salud, sino que también todos los otros ministerios, porque la salud mental nos compete a todos como comunidad, no solo al sector salud desde lo asistencial y cómo dotamos de activos comunitarios para lograr el bienestar absoluto de nuestras comunidades”.

La terapeuta ocupacional del Eleam Hogar San José de Mariquina, Carol Rogel, sostuvo tras el diálogo que “la iniciativa fue súper enriquecedora, ya sea como profesional o como persona natural que pueda asistir a estas instancias, porque permite dar nuestra opinión desde el caso específico de los adultos mayores, pero también conocer otras perspectivas de otros establecimientos. Por lo tanto, uno crea una opinión basada en todas estas experiencias que son parte del ciclo vital”.

Mientras que Javiera Ortega, estudiante del Liceo Gabriela Mistral de Máfil y representante de la Mesa de Jóvenes de dicha comuna, señaló que durante la actividad “se dieron hartas ideas a conocer, muchas opiniones tanto de adultos, adultos mayores o jóvenes. Hoy es importante hablar de salud mental, ya que la pandemia causó muchas cosas”. 